



子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。

今年度も残りわずかですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思います。お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますようお祈り申し上げます。

登園してきた子どもたちから、年末年始の思い出をたくさん聞かせてくれました。経験したことや体験したことなど、自分の言葉で筋道を立てて話すことが出来るようになり、子ども同士のやりとりも更に盛んになってきています。



発表会に向けて劇遊びをしました。好きな役を自分で選び、セリフを言ったり、歌を歌ったりしながら楽しんで取り組んでいます。最初は恥ずかしさから中々台詞が言い出せなかった子も、同じ役をする友だちに刺激を受けて、少しずつ自信を持って台詞が言えるようになってきました。劇中には、子どもたちもよく知っている「どんな色がすき」の歌を歌うので、登場する色に合わせて歌詞を考えながら歌っています。また、歌に振付を付けると、より一層楽しんで取り組む姿が見られました。練習をしていく中で、友だちが台詞を忘れてしまうと「～だよ！」と教えてあげる様子も見られ、1つのことにみんなで取り組むという協調性も育ってきています。

節分に向けてお面作りや豆入れを作りました。お面作りでは何色にするか自分で色を決めてその色の鬼にあった髪の毛を、画用紙を丸めて貼りました。細く切った画用紙の端にペンを置いて一緒に丸めていく事で紙が筒状になります。最初は、思うように丸める事が出来ず苦戦していた子もいましたが、コツが分かるとスムーズに丸められるようになり、夢中で取り組んでいました。夕方のホール遊びの時に、大きいクラスの友だちに広告紙や新聞紙で剣を作ってもらっている子もいるので、制作が終わると「ホールでも剣作れそうやな！」と張り切って挑戦していました。



☆エピソード☆

室内で女の子たちが絵を描いたり、塗り絵をしたり、クレヨンを使って遊んでいた時のことです。塗り絵を楽しんでいたAちゃんは、塗った色の上に違う色が重なり、重なった部分が違う色に変わったことに気が付きました。

Aちゃん「先生！赤と白って混ぜたらピンクになるー！」

保育教諭「ほんとだね！混ぜたところがピンクになったね」

Bちゃん「赤と青は、紫になるんやで！」

Cちゃん「黄色と赤は、何色になるん？」

Aちゃん「黄色と赤は・・・緑？」

Bちゃん「黄色と赤は、オレンジやで！」

保育教諭「よく知ってるね！」

Cちゃん「Bちゃん、じゃあ黒と白混ぜたら何色になるん？」

Bちゃん「待ってよー・・・ん～灰色？」

保育教諭「ちょっと混ぜてみたら？」

Bちゃん（色を重ねてみる）「あ！やっぱり！灰色や！」

※以前から子ども達の会話の中で、この色とこの色を混ぜると何色になるでしょう？というクイズ遊びが流行っていました。今回は、たまたま出来上がった色から、色の配合について興味を持つ子がいました。お兄ちゃんやお姉ちゃんに教えてもらった経験や家庭での色付き紙粘土遊びなどを通して色の配合を知ったり、遊んでいる中での発見が興味に繋がったりしています。



☆発表会について☆

- 2月15日の発表会の日には、白い服に体操ズボンの服装でお願いします。体操ズボンの下には、裾の丈が長すぎないタイツを着用して頂いて大丈夫です。
- 被り物を被るので、女の子は高い位置を避けて髪の毛を結んで頂きますようよろしくお願いします。

〇2月の予定〇

- 4日（火） 豆まき
- 12日（水） 発表会リハーサル
- 15日（土） 生活発表会
- 17日（月） 体操教室
- 20日（木） クッキング（きなこ作り）
- 身体測定
- 28日（金） お誕生会

※体操服を着て来て下さい。
※エプロン・三角巾・マスクがいります。

